

ABSTRAK

Siti Fatimatul Huda. 170102070923. *Pengaruh Penggunaan Model Pembelajaran Round Club Terhadap Motivasi Belajar Peserta Didik Tema Pahlawanku Kelas IV UPTD SDN 2 Batu Mulia Kabupaten Tanah Laut.* Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi: Drs. H. Muhammad Yusuf, M. Fil. I. Pembimbing Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan: Helda Rahmawati, S. Si., M. Pd. Skripsi, Jurusan Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. 2021.

Kata Kunci: Pengaruh, Model *Round Club*, Motivasi Belajar, Tema Pahlawanku, Kelas IV UPTD SDN 2 Batu Mulia.

Proses pembelajaran tematik memang sudah menggunakan model pembelajaran, tetapi model pembelajaran yang digunakan belum sesuai dengan masalah peserta didik, peserta didik masih kebingungan dengan pembelajaran tematik yang sekarang sudah diterapkan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh sebelum dan sesudah penggunaan model *Round Club* terhadap motivasi belajar peserta didik tema pahlawanku dan pengaruh yang signifikan penggunaan model *Round Club* terhadap motivasi belajar peserta didik tema pahlawanku kelas IV UPTD SDN 2 Batu Mulia Kabupaten Tanah Laut Tahun Pelajaran 2021/2022.

Jenis penelitian ini adalah jenis penelitian lapangan (*field research*). Sedangkan pendekatan yang dilakukan dalam penelitian ini adalah pendekatan kuantitatif. Desain penelitian ini menggunakan *one group pretest-posttest design*. Penelitian ini mengkaji dua variabel yaitu pengaruh *Round Club* sebagai variabel bebas (simbol X) dan motivasi belajar peserta didik sebagai variabel terikat (simbol Y). Populasi dan sampel dalam penelitian ini adalah seluruh kelas IV UPTD SDN 2 Batu Mulia. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, angket dan dokumentasi. Analisis data penelitian ini adalah uji instrumen, dan uji prasyarat.

Berdasarkan analisis data, maka penulis dapat mengambil kesimpulan sebagai berikut: (1) Terdapat pengaruh sebelum dan sesudah penggunaan model *Round Club* terhadap motivasi belajar tema pahlawanku kelas IV UPTD SDN 2 Batu Mulia Kabupaten Tanah Laut, berdasarkan nilai hasil angket motivasi belajar sebelum menggunakan model *Round Club* lebih rendah daripada nilai hasil angket motivasi belajar sesudah menggunakan model *Round Club*, nilai hasil angket dalam kategori rendah yaitu dibawah 66, hal ini dapat di lihat pada tabel VI dan VII, (2) Terdapat pengaruh model *Round Club* terhadap motivasi belajar peserta didik pada tema “Pahlawanku” kelas IV UPTD SDN 2 Batu Mulia secara signifikan. Hal ini terlihat pada hasil perhitungan data menunjukkan bahwa $t_{hitung} = -14,364$, sedangkan $t_{tabel} = 2,042$ pada taraf signifikansi $\alpha = 0,05$ maka H_a diterima dan H_0 ditolak.